



Legisladores listos para debatir la Reforma a la Guardia Nacional

Legisladores de Morena partieron de la Cámara de Diputados hacia dos hoteles en Viaducto para concentrarse de manera previa a la sesión del miércoles en donde se debatirá la Reforma que busca ampliar a 10 años la presencia de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, dijo que su partido esperará a que se concluya la votación y después en el Senado para poder definir la situación de la alianza Va por México.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AATO%2DVYw0LDeKcc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21777&parId=root&o=OneUp>